



<https://youtu.be/1sdFM-0hl2Q>

68220 Leymen

⊕ Descriptif

À deux pas de la frontière suisse, perché à 340 mètres d'altitude, le château du Landskron veille sur le paysage où se rencontrent la France, l'Allemagne et la Suisse. Dominant la région depuis son promontoire, ce site historique offre une visite riche en découvertes, entre panorama spectaculaire et voyage à travers les siècles.

Érigé à la fin du XIII^e siècle, le château primitif appartenait à la famille bâloise des Munch. Détruit lors du grand tremblement de terre de 1356, il renaît au XV^e siècle sous l'impulsion des Reich de Reichenstein, qui en deviennent copropriétaires et le modernisent. Au fil des siècles, le Landskron passe entre les mains des Autrichiens, des Suédois, puis des Français, avant d'être pris, bombardé et partiellement démantelé au XIX^e siècle par les troupes autrichiennes.

Seul le donjon subsiste, utilisé comme poste d'observation par l'armée allemande pendant la Seconde Guerre mondiale. Le château doit aussi sa réputation à un épisode méconnu : sa reconversion, au fil du temps, en prison royale puis d'État, lui valant le surnom de « Bastille alsacienne ».